

L'Amérique Latine prépare la visite du Pape



La Paz, 4 juillet (RHC-PL)-_L'Amérique Latine prépare la visite du Pape. Le président bolivien, Evo Morales, a inauguré une école portant le nom du Pape François, dans le département de Cochabamba.

Lors de la cérémonie d'inauguration il a déclaré : « Vraiment nous avons d'énormes coïncidences dans le politique, dans le social et dans le thème économique, les propos du Pape François me surprennent car très souvent nous avons le même point de vue sur le capitalisme et la Mère Terre ».

Evo Morales a mis en exergue le rôle que joue en ces temps le Souverain Pontife et il a signalé que le Pape a fait référence à la conception économique de la société qui cherche un bénéfice égoïste, au-delà des paramètres et de la justice sociale , ce qui à son avis est une mise en question du modèle capitaliste.

Le Pape François débutera dimanche sa première visite en Amérique Latine par l'Équateur dont il partage de nombreux points d'affinité avec le gouvernement en termes de justice sociale , d'environnement et de lutte contre la pauvreté.

Le Souverain Pontife arrivera au pays de la Révolution citoyenne, quelques jours après la publication de l'encyclique papale Laudato Si où il présente des arguments qualifiés de révolutionnaires.



Radio Habana Cuba